

回覧

地域安全ニュース 8・9月号

発行者 茂原警察署管内防犯組合連合会 電話 0475-25-0660

SNS詐欺が増えてます!! ～SNSを利用した投資詐欺・ロマンス詐欺の被害が急増しています～

令和5年中の被害状況 [全国] 被害件数3,846件、被害金額約455億円 「50、60代男性・40、50代女性が被害の半数以上を占めています。」

手口について

【投資詐欺】～投資家や著名人をかたり「確率の高い投資運用がある」などと言って金銭をだましとります。

【ロマンス詐欺】～SNSのダイレクトメッセージでやりとりを繰り返し、自身に好意があると思わせ、恋愛感情が高まったところで「2人の将来のために資産を蓄えよう」などと言って金銭をだましとります。



確認戦士カクニンダー

被害に遭わないために

～うまい話には簡単に乗らない～

偽の投資詐欺サイトに誘導するURLや偽広告、SNSでの見知らぬアカウントからの突然のメッセージなど、犯人は様々な手段を使い、お金をだまし取ろうとしてきます。自分一人で判断せず、一度、周りの人相談、確認しましょう。

防災意識の高揚について

防災は「自らの命は自らが守る」ことが重要です。

毎年9月1日は「防災の日」、8月30日から9月5日までは「防災週間」と定められ、広く国民が災害についての認識を深めるとともにこれに対する備えを充実することとされています。



この機会に「自らが何をするべきか」考え、災害に対して充分な準備をしましょう。非常持ち出し品、避難場所の確認など、家族でできること、町内や自治会での助け合う体制や防災訓練への参加など、日頃から防災に目を向けて、今できることから始めませんか。

犯罪の認知状況について

本年6月末の茂原警察署管内における犯罪の認知件数は、434件（前年同期比+100件）となり、大幅に増加しています。

自転車盗難と金属盗難が多発しており、警察では引き続き犯罪の抑止と検挙活動に全力を挙げて取り組んでいます。犯罪の抑止活動と捜査へのご協力をお願いします。

管内の犯罪認知状況（令和6年1～6月中）

	認知総数	空き巣	忍込み	自動車盗	自転車盗	車上ねらい	その他
管内	434(+100)	7(+4)	7(+6)	4(-6)	73(+40)	8(±0)	335(+56)
茂原市	274(+84)	4(+4)	2(+2)	4(+1)	57(+37)	5(-1)	205(+41)
白子町	32(+1)	0(-2)	4(+4)	0(-2)	1(+1)	1(+1)	26(-1)
長柄町	25(-13)	0(-1)	0(±0)	0(-1)	0(-1)	0(±0)	25(-10)
長南町	16(-5)	0(±0)	0(±0)	0(-1)	0(±0)	0(±0)	16(-4)

注1 罪種別は主なものを計上。詳細は、県警ホームページ <http://www.police.pref.chiba.jp/> を参照してください。

注2 ()内の数字は、前年同期と比較したものです。 注3 管内は長生郡市全域です。 注4 認知件数は暫定値です。

防犯組合連合会定期総会における「安全・安心まちづくり宣言」について

5月28日、茂原市役所において、令和6年度茂原警察署管内防犯組合連合会定期総会を開催しました。

当日は1市3町（茂原市、白子町、長南町、長柄町）の首長をはじめ、自治会長、防犯指導員、関係団体の代表により、令和5年度事業報告と決算報告、令和6年度事業計画の議案が審議され、全会一致で可決し、茂原警察署長による「安全・安心まちづくり宣言」を市町長と一緒に、今後も積極的な防犯活動を推進していくことが確認されました。



コンビニエンス・ストア防犯協力会定期総会の開催について

6月5日、茂原警察署において、令和6年度茂原警察署管内コンビニエンス・ストア防犯協力会定期総会を開催しました。

当日は、最近被害が多発している「パソコンウイルス感染」の詐欺手口を注意喚起した名刺メモの配布依頼を茂原警察署長から行った後、令和5年度事業報告並びに令和6年度活動計画などが可決され、今後もコンビニエンス・ストアでの犯罪被害防止に向けて警察や関係機関との連携を図って行くことが確認されました。



少年警察ボランティア定期総会の開催について

6月21日、茂原警察署において、令和6年度少年警察ボランティア連絡会定期総会を開催しました。

当日は、本年度に委嘱された少年補導員への委嘱状交付の伝達式が行われた後、令和5年度の活動報告と令和6年度活動内容が審議され、全会一致で可決されました。総会終了後は生活安全課長による県内・管内の少年非行概要などの研修会を実施しました。



各種防犯キャンペーンの実施について



痴漢被害防止キャンペーン

6月3日 J R 茂原駅

県立長生高校生徒やJ R 茂原駅職員の応援を得て痴漢被害防止の広報を行いました。



電話 d e 詐欺被害未然防止キャンペーン

6月14日 茂原ショッピングプラザアスモ

年金支給日に、茂原市役所生活課の応援を得て電話 d e 詐欺被害未然防止の広報を行いました。